
令和４年志木市議会３月定例会

一般質問・施政方針に対する質問通告一覧表



順位 質　問　者

１ 天田いづみ １ 共生社会の推進に向けた職員研修について

　職員の福祉体験研修について

２ 個別避難計画について

３ 高齢者福祉について

　 （１）高齢者の保健事業と介護予防の一体的実施に

　　ついて

　 （２）高齢者の虐待について

　 （３）ケアプランの点検について

２ 阿 部 竜 一 １ 自転車に特化した交通安全教室について

　若者から高齢者までの自転車交通安全対策につ

いて

２ 産業発信拠点について

　志木市アンテナショップについて

３ 民営図書館について

　ＮＰＯ法人運営の図書館について

３ 今 村 弘 志 １ 医療施策について

　帯状疱疹ワクチンの必要性について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

総合行政部長

　今後の方向性について 総 務 部 長

福 祉 部 長

福 祉 部 長

福 祉 部 長

都市整備部長

市民生活部長

担 当 部 長

子 ど も ・

健 康 部 長
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順位 質　問　者

３ 今 村 弘 志 ２ 街路灯の設置について

　夜間の災害や停電時でも消えない災害・停電時

対応型無停電照明装置を設置することについて

３ 市民サービス向上について

　 （１）デジタルサイネージ機能を装備したＡＥＤ収

　　納用ラックの設置について

　 （２）新庁舎内における掲示物について

４ 環境施策について

　 （１）本年４月に「プラスチック資源循環法」が施

　　行されるが本市の対応について

　 （２）自動販売機付近に設置されているリサイクル

　　ボックスについて

４ 吉澤富美夫 １ 不登校の児童・生徒に対する新たな支援センター

の設置について

　オンラインでの学習指導について

２

　　　　タブレットの利活用について

３

　公園への設置について

５ 西 川 和 男 １ 教育施策について

　特別支援学級の課題と充実に向けた取組につい

て

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

都市整備部長

担 当 部 長

総合行政部長

市民生活部長

市民生活部長

教育政策部長

ＩＣＴを活用した教育について

教育政策部長

防災倉庫の設置について

担 当 部 長

教　育　長
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順位 質　問　者

５ 西 川 和 男 ２ 一般国道２５４号和光富士見バイパス部分開通に

向けての取組について

   （１）部分開通に向けての見通しと開通後の通行に

　　ついて

   （２）部分開通後の避難所の周知について

３ 環境施策について

　地域猫活動に向けての取組について

４ 福祉施策について

   （１）ふれあい号の課題と運用のあり方について

   （２）生活支援体制整備事業の課題と今後の取組に

　　ついて

６ 岩 下 隆 １ 脱炭素への取組について

　個人のＣＯ２削減量の見える化等について

２ 国民健康保険について

   （１）保険税の資産割について

   （２）医療費閲覧のデジタル化とマイナンバーカー

　　ド普及促進について

３ 健康経営の取組について

   （１）市内事業者への啓発について

   （２）健康経営優良法人の自治体をめざして

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

都市整備部長

総 務 部 長

市民生活部長

福 祉 部 長

福 祉 部 長

担 当 部 長

子 ど も ・

健 康 部 長

担 当 部 長

市民生活部長

担 当 部 長
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順位 質　問　者

６ 岩 下 隆 ４ 防災力の強化の取組について

　全小学校への防災講座拡大の際の公民連携によ

る効果向上について

　 施政方針について

子育て世代定住プロジェクトにおける民間プール

を活用した水泳授業について

　水泳指導のあり方と今後について

７ 鈴 木 潔 民法が改正され、２０２２年４月１日から、成年

年齢が２０歳から１８歳に引き下げられることに

よる成人式の在り方について

   （１）成年年齢が引き下げられた後、対象は１８歳

　　の方に変わるのかについて

   （２）市民会館及び市民体育館の再整備で、市民会

　　館解体時期の成人式の会場について

８ 河 野 芳 徳 １ 水道事業について

　今後の水道施設の耐震化について

２ 財政運営について

　今後の財政運営について

３ ふるさと納税について

　ふるさと納税の現状と今後のふるさと納税につ

いて

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

総 務 部 長

市 長

担 当 部 長

担 当 部 長

上下水道部長

総 務 部 長

担 当 部 長
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順位 質　問　者

９ 水 谷 利 美 １ 子ども医療費助成制度について

　税等完納要件の撤廃について

２ 教育問題について

　 （１）女子中学生のズボン着用について

　 （２）学校のトイレに生理用品の配置について

３ 新庁舎建設について

　 （１）隣接する住宅側への雨水流出の防止策につい

　　て

　 （２）隣接する住宅側への落葉対策について

４ 生活困窮者の減免制度について

　 （１）市民税について

　 （２）固定資産税について

　 （３）介護保険料について

　 （４）国民健康保険税について

　 （５）上下水道料金について

１０ 古 谷 孝 新型コロナウイルス感染症対策について

　 （１）市内事業所の事業主及び従業員への支援につ

　　いて

　 （２）ワクチン予約コールセンターの運営について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

市 長

教育政策部長

教育政策部長

総合行政部長

総合行政部長

総 務 部 長

総 務 部 長

福 祉 部 長

子 ど も ・

健 康 部 長

上下水道部長

市民生活部長

子 ど も ・

健 康 部 長

5



順位 質　問　者

１０ 古 谷 孝 　 （３）ワクチン３回目接種率の向上に向けての取組

　　について

１１ 岡 島 貴 弘 １ 図書館・図書室の管理運営や取組などについて

　図書館・図書室の管理運営や取組などについて

２ 本市職員の職務上の行為における賠償責任及びそ

の支援などについて

　職員個人への求償基準やその支援などについて

１２ 多 田 光 宏 １ シェアサイクル実証実験について

　２０２２年３月末でシェアサイクル実証実験の

期間が終了する。今までの利用実績、今後の予定

について

２ 民法改正による成年年齢引き下げについて

　４月から成年年齢が２０歳から１８歳に引き下

げられることによる市政全般への影響について

３ 子育て世帯への臨時特別給付金について

　対象外になった子育て世帯へ独自支給を行う自

治体が増えているが、本市の取組について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

子 ど も ・

健 康 部 長

教育政策部長

担 当 部 長

都市整備部長

市長公室長

市 長
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